



# Estima Moody's baja en créditos

## Confía en la solidez de la banca latinoamericana

ELIZABETH ALBARRÁN

La agencia Moody's Investors Service afirmó que pese a la estabilidad crediticia que en América Latina, para el 2014 presentará un deterioro de las condiciones crediticias por la desaceleración del crecimiento económico en la región.

“Esperamos un deterioro cíclico de las condiciones crediticias a lo largo de la región durante 2014, impulsado por un crecimiento económico sostenidamente inferior a la tendencia, alza de las tasas de interés reales y un consecuente aumento de las presiones sobre la calidad de los activos”.

En el estudio *Perspectivas 2014, Bancos de América Latina*, indicó que México mostró un panorama en el que sus condiciones crediticias aún dependen del panorama económico de Estados Unidos, mientras que la

Para el próximo año las bases financieras de los bancos deberán mostrar resistencia a la disminución esperada

economía de Brasil muestra una recuperación ligeramente desde su fuerte deterioro en 2012.

“En México, una demanda externa inferior a la esperada ha afectado a las exportaciones, lo que una vez más puso en evidencia la vulnerabilidad de México a las condiciones económicas de los Estados Unidos”, arguyó.

Para el resto de la región, Moody's prevé que el crecimiento económico se mantendrá en general estable

y cercano a la tendencia de desarrollo de 2014.

Explicó que la sólida rentabilidad y los niveles de capitalización asegurarán la estabilidad de las calificaciones de los bancos de la región en lo que resta de 2013 y durante 2014.

Mencionó que ante un escenario adverso, prevén que los bancos de América Latina serán capaces de absorber pérdidas y de cumplir con los requerimientos de capital regulatorio.

Apuntó que aún no obstante los riesgos a la baja siguen dominan la perspectiva crediticia e incluyen un posible aumento de las tasas de interés reales.

La calificadora recalcó que las bases financieras de los bancos deben demostrar que son resistentes al deterioro esperado para las condiciones crediticias durante el periodo de 2013 y 2014.